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POLÍTICA 
A mí, Manuel González Valle ya me dijo que íbamos a competir y bienvenida sea la 
competencia, aseguró Armando Rivera. En cuanto a si permanecerá firme en su aspiración 
para contender como candidato a gobernador hasta el final, reconoce que llegará hasta 
donde los panistas quieran que llegue. Manifestó su apoyo a Héctor Lugo Chávez. (PC) 
 
Destapa Armando Rivera Castillejos los deseos de Manuel González Valle  de contender 
por la gubernatura del Estado. Dijo que en una reunión con él, le manifestó su interés, 
cortesía que le agradece. (NC) 
 
El alcalde Manuel González Valle sobre el presidente municipal de San Juan del Río, Jorge 
Rivadeneira, dijo que es una decisión de Jorge, pero que en este momento él tiene 
entendido que está trabajando por su municipio. En cuanto a Ignacio Loyola Vera, habló de 
que él seguramente tiene conocimiento del trabajo que hizo como gobernador, que va 
cobijado por eso. Sobre Héctor Lugo dijo que es una persona que tiene un capital político 
ganado a pulso. No dijo si va o no va a buscar la gubernatura. (PC) 
 
El alcalde Manuel González Valle no niega ni acepta las declaraciones de Armando Rivera 
Castillejos en torno a sus deseos de contender por la candidatura a gobernador. Dijo sin 
embargo que no ha tomado una decisión al respecto. (NC) 
 
El ex gobernador Ignacio Loyola Vera, aspirante a la diputación federal por el primer distrito 
del PAN, asegura que si bien en Querétaro el PAN tiene una diferencia a favor, debe trabajar 
como si esa diferencia fuera en contra. Añade que en la próxima elección, aspira a una 
senaduría. (PC) 
 
El PAN no tiene nada ganado, se tiene que trabajar para ganar la batalla, señaló el ya 
inscrito para contender por la diputación federal del primer distrito por el PAN, Ignacio 
Loyola Vera, quien  opinó que su partido es todavía más democrático que antes, pues se ha 
abierto a la sociedad. (NC) 
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A las 10:30 de la mañana llegó un resolutivo de la corte a la LV donde se informa que se le 
negó el amparo a Miguel Servín de Bosque, para la designación de un sólo comisionado, 
en lugar de los tres que hay ahora en la Comisión Estatal de Información Gubernamental.  
De esta manera, a partir de marzo habrá un solo responsable de la Comisión. (NC) 
 
Comentario. Héctor Lugo e Ignacio Loyola van por el distrito 1, lo que no cuadra; y ahora 
resulta que también se inscribió Eric Salas. Según una encuesta hecha en México, el PRI y 
el PAN van parejos, pero una hecha en Querétaro dice que el PAN va muy arriba. (NC) 
 
Cabeza. El PVEM abrió en el municipio de Querétaro, 3 casas verdes ubicadas en Hércules, 
Cerrito Colorado y el pueblo Jurica. Yairo Marina Alcocer fue nombrado coordinador 
general. (PC) 
 
Se prepara la Procuraduría General de Justicia para sancionar delitos electorales, informó el 
procurador Juan Martín Granados Torres, quien explicó que se selecciona a las personas 
que integren la fiscalía especializada en delitos electorales, recordando que en el último 
proceso se registraron 40 denuncias, principalmente por desvío de recursos. (NC) 
 
Cabeza. En el pasado proceso electoral la fiscalía especializada en delitos electorales, 
atendió 40 asuntos, principalmente relacionados con el desvío de recursos públicos. (PC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Durante la presente administración se ha registrado una afluencia de 9 millones de 
turistas noche y se ha obtenido una derrama de 13 mil 700 mdp. Se han establecido en el 
Estado 85 nuevos hoteles, dice la Secretaría de Turismo. (PC) 
 
Cabeza. La dirección de ingresos de gobierno estatal informó que ha recaudado por pago de 
tenencia, 90 mdp, durante la primera quincena de febrero. 30 mil automovilistas ya cubrieron 
dicho impuesto. (PC) 
 
Cabeza. El narcotráfico y la situación económica no han afectado al turismo, aseguró la 
secretaria de turismo Esther Carboney Echave. (NC) 
 
 
SOCIEDAD 
Cabeza. A pesar de que ayer por la noche se anunció que hoy habría un paro por parte de 
los miembros de organizaciones del transporte público, hasta el momento el servicio se 
mantiene de manera normal, sólo con retrasos en la colonia Obrera, Candiles, Felipe 
Ángeles, Zaragoza y Paseo Constituyentes. (NC) 
 
Reporte en vivo. Las negociaciones con los transportistas que piden un incremento de 60% 
(es  decir a 8 pesos) continúan en el hotel Fiesta Inn; además piden un subsidio para el 
precio del diesel. La negociación es a puerta cerrada y participan José Manuel Ogando, 
Secretario de Seguridad Ciudadana y el subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola. Uno de 
los concesionarios reconoció extraoficialmente que hay buena voluntad de ambas partes y al 
parecer podría llegarse al acuerdo de un incremento de un peso, es decir, que llegue a 6 
pesos. Señalan que cada unidad les cuesta más de un millón de pesos y no les alcanza para 
renovarlas. (NC) 



 3

 
Reporte en vivo. Tras cuatro horas de negociación (3:15) entre la autoridad estatal y 
concesionarios de siete empresas de transporte público, no se había llegado a un acuerdo. 
Los concesionarios señalan que la negociación está trabada en el aumento a la tarifa y en el 
subsidio al diesel. Sin embargo insisten en que hay disposición de las partes. (NC) 
 
Reporte en vivo desde el palacio de la Corregidora, donde Alfredo Botello dijo que no hubo 
paro de labores, continúan las negociaciones y hay diálogo constante. Señaló que no se 
tiene contemplado el aumento de tarifas, pero se está negociando para atender sus 
necesidades. (NC) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes sobre el problema de los transportistas, 
dijo que no hubo paro, que no se tiene hasta el momento reportado cuántas unidades del 
transporte se vieron involucradas en la falta de servicio esta mañana, pero que no hubo una 
sola ruta que se hubiera detenido y que en este momento continúan negociaciones no sólo 
de tarifas, sino de otras peticiones y que mañana hay servicio normal. (PC) 
 
15 patrullas apoyaron en el traslado de la ciudadanía ante el retrazo de este jueves en el 
transporte público, indicó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Armando 
Sánchez Estrada. (NC) 
 
El transporte colectivo público urbano operó con normalidad en la capital este día, pese al 
paro anunciado, aseguró el Director de transporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
del Estado, Mauricio Cobo. Anticipa la instalación de una mesa permanente de diálogo con 
los concesionarios para tratar el incremento a la tarifa y otros puntos. (PC) 
 
Que lo hagan bajo su riesgo, pues es una inocencia de los transportistas subir la tarifa. El 
Presidente de la comisión de tránsito, vialidad y autotransporte de la LV Legislatura, 
Guadalupe García Ramírez, explicó que los transportistas violentan la ley al dejar de ofrecer 
el servicio. (NC) 
 
Las autoridades estatales y municipales se niegan a revisar a fondo el problema del 
transporte y todo lo que pasa en esta caótica ciudad. El diputado convergente, Marco 
Antonio León Hernández explicó que la situación que priva en el transporte público, es 
consecuencia de que el municipio no le ha querido entrar al tema a profundidad, debido a los 
múltiples intereses que se manejan. (NC) 
 
El líder de la CTM en Querétaro, Jesús Llamas, asegura que si se llega a autorizar un 
incremento a la tarifa del transporte, harán una huelga colectiva de cerca de 80 mil personas, 
puesto que la economía del trabajador está bastante lesionada como para que se le agreda 
con este incremento al transporte. (PC)  
 
En caso de que aumenten las tarifas del transporte público, la CTM amenaza con realizar un 
paro estatal de 81 mil trabajadores, indicó el secretario general, Jesús Llamas Contreras. 
(NC) 
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Sería un error que se incrementen las tarifas del transporte público, consideró el secretario 
del trabajo, Rafael Camacho Sandoval, quien sin embargo reconoció que han aumentado 
los insumos para los transportistas.  (NC) 
 
 
MUNICIPIOS 
Habrá una nueva comandancia en Santa Rosa Jáuregui, indicó el Secretario de Seguridad 
Pública municipal, Armando Sánchez Estrada. Dijo que esto será gracias a los recursos 
obtenidos en el SUBSEMUN. (NC) 
 
Cabeza. Las oficinas de catastro municipal ubicadas en el centro cívico ya fueron concluidas 
y están siendo equipadas para ponerlas en funcionamiento próximamente. (PC) 
 
Cabeza. Mañana a las 11 horas en el CAM se llevará a cabo el segundo informe de 
actividades del alcalde de Corregidora, Germán Borja. Se espera la asistencia de 700 
invitados. (PC) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Desconoce el secretario de salud Rafael Ascencio la demanda de condones femeninos en 
Querétaro; sin embargo dice que hay los suficientes. (NC) 
 
 
LABORAL 
El sindicato de trabajadores del municipio de San Juan del Río, convoca al estallamiento de 
la huelga para el próximo viernes al medio día. El presidente del Tribunal de Conciliación y 
Arbitraje, Jesús Lomelí, reconoció a Gregorio López como interlocutor válido para negociar 
el incremento salarial a los trabajadores sindicalizados del municipio de San Juan. (PC) 
 
25 denuncias en promedio por despidos injustificados ha recibido la delegación de la 
Secretaría del Trabajo y Previsión Social, indicó el delegado, Alejandro Lozano Vázquez. 
(NC) 
 
Al momento se han registrado 57 paros técnicos, afectando a cerca de 15 mil trabajadores, el 
90% de la industria metalmecánica y automotriz, informó el secretario del trabajo Rafael 
Camacho Sandoval. (NC) 
 
Cabeza. Derivado de la crisis se ha registrado un incremento en la taza de desempleo 
abierta en Querétaro. En 2008 era del 3.8 y ahora es del 4.2%, informan en la Delegación del 
Trabajo. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Mientras se realizaba el informe del Tribunal Superior de Justicia se manifestó el Señor 
Miguel Morán Márquez y acusa al hermano del presidente del Tribunal Superior de Justicia, 
Jesús Garduño Salazar, Carmen Garduño Salazar, director jurídico de la USEBEQ, de 
hacer daños morales en su contra y que con tráfico de influencias en el Tribunal Superior de 
Justicia, se resolvió en su contra el proceso que había iniciado y se le está cobrando el costo 
de los trámites del procedimiento. Carmen Garduño dice que en su carácter de funcionario 
público, no puede cobrar dichos honorarios. (PC)  
 
Se manifiestan en contra del hermano del Presidente del Tribunal Superior de Justicia, J. 
Carmen Garduño Salazar, justo antes de iniciar el informe del Tribunal Superior de Justicia. 
El maestros Miguel Morán Márquez denunció que  el hoy director jurídico de la USEBEQ, 
por probable responsabilidad en la comisión de conductas presuntamente constitutivas de 
sanción administrativa. El Magistrado aseguró no saber nada al respecto. (NC)  
 
Un hombre de nombre Miguel Morán denunció al hermano del magistrado Jesús Garduño 
Salazar. (TVA) 
 
En su informe anual de actividades, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús 
Garduño Salazar, habló más del ahorro de luz en sus edificios, que en ahondar en el 
número de casos que se atendieron y la problemática del poder judicial. (PC) 
 
Solicitudes intrascendentes de información entorpecen la labor del juzgador, además de que 
incomodan a la autoridad, aseguró el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús 
Garduño Salazar, al presentar este día su informe de actividades. Afirma que no nunca se 
ha negado información. El gobernador Francisco Garrido llegó 20 minutos tarde. Estuvieron 
también Ignacio Loyola y Armando Rivera. (NC) 
 
El gobernador Francisco Garrido tuvo una reunión de trabajo con el secretario ejecutivo del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública, Monte Alejandro Rubido García y con el 
comisionado de la PFP, Rodrigo Esparza. Se firmó el convenio de coordinación que 
establece el monto por 165 mdp que habrá de ejercer el Estado de Querétaro, aplicados en 
el transcurso del presente año, con base a las nuevas reglas de operación. (PC, NC) 
 
Cabeza. Seguridad pública municipal detuvo a un narco taxista con 18 envoltorios de 
cocaína. Enrique Zarazúa Aguirre, fue puesto a disposición de la agencia investigadora del 
ministerio público de la federación, como probable responsable de delitos contra la salud. 
(PC) 
 
Cabeza. Antorcha Campesina informa que este jueves 19 de febrero, recuperarán su libertad 
9 de los 15 presos políticos de La Piedad. (PC) 
 


